

Le 23 octobre 2024

October 23, 2024

Par courriel : Susan.Holt@gnb.ca

Via e-mail : Susan.Holt@gnb.ca

Madame Susan Holt
Première ministre désignée du Nouveau-Brunswick

Ms. Susan Holt
Premier-Designate of New Brunswick

Madame,

Dear Ms. Holt:

Je vous écris à titre de président de la Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick (FAPPUNB).

I am writing to you as President of the Federation of New Brunswick Faculty Associations (FNBFA).

À titre de rappel, la FAPPUNB représente les intérêts d'environ 1 500 professeures, professeurs, personnel universitaire contractuel, bibliothécaires, chercheuses et chercheurs de six campus faisant partie des quatre universités publiques de la province. Elle préconise la promotion de leur profession, la protection de l'autonomie institutionnelle des universités et de la liberté universitaire, et vise à améliorer la qualité de l'éducation et de la recherche postsecondaires de la province.

As a reminder, the Federation of New Brunswick Faculty Associations represents the interests of approximately 1,500 professors, contract academic staff, librarians, and researchers at six campuses of the province's four public universities. It advocates the advancement of their profession, the protection of the institutional autonomy of universities and academic freedom and aims to improve the quality of post-secondary education and research in the province.

D'abord, nous voulons surtout vous féliciter pour votre élection à titre de première ministre du Nouveau-Brunswick et vous remercier pour la réponse de votre parti à notre lettre sur la plateforme New Mode.

First, we would especially like to congratulate you on your election as Premier of New Brunswick and thank you for your party's response to our letter on the New Mode platform.

Nous avons également hâte de travailler avec l'équipe Holt pour construire un système d'éducation postsecondaire plus fort et plus inclusif au Nouveau-Brunswick.

We also look very much forward to working with the Holt Team to build a stronger, more inclusive post-secondary education system in New Brunswick.

Nous aimerions vous rencontrer, ainsi que votre équipe, à un moment qui sera le plus opportun, après que vous aurez tous pu prendre le temps de vous acclimater à vos nouvelles fonctions.

Je vous prie d'agréer, Madame, nos salutations les plus distinguées.

Le président,

Lise Robitaille (pour)

Jean Sauvageau

Cc : Membres du conseil d'administration de la FAPPUNB

We would like to meet with you and your team at a mutually convenient time, after you have all had a chance to acclimatize to your new roles.

Please accept, Ms. Holt, our very best regards.

pp. Lise Robitaille

Jean Sauvageau
President

c.c.: Members of the FNBFA Board of directors